



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>582V513189A</b>
Prix	<b>210 000 €</b>

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

Réf. 052054- Golfe Juan adorable et atypique appartement 2 pièces en duplex, d'une surface de 50 m<sup>2</sup> (loi, carrez), au premier étage d'une belle copropriété du début du siècle En parfait état, cet appartement se compose d'une entrée avec grand dressing, toilette indépendante, une belle pièce à vivre avec cuisine intégrée, exposé sud/ouest, un plafond cathédrale optimise le volume de cette pièce. Un escalier vous conduira à l'étage où vous pourrez découvrir une chambre et une salle d'eau complète, le tout baigné de lumière grâce à plusieurs fenêtres Situé proche des plages et du centre-ville, ...

*Adorable and atypical 2-room duplex apartment, with a surface area of 57 m<sup>2</sup> (law, Carrez), on the first floor of a beautiful turn-of-the-century condominium In perfect condition, this apartment consists of an entrance with large dressing room, separate toilet, a beautiful living room with integrated kitchen, facing south/west, a cathedral ceiling optimizes the volume of this room. A staircase will take you upstairs where you can discover a bedroom and a complete bathroom, all bathed in light thanks to several windows Located close to the beaches and the city center, you can do everything on ...*

## TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Terrazur Immobilier



Terrazur Immobilier

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Terrazur Immobilier